

CONFLICTO DOCENTE. SE REALIZÓ LA CUARTA AUDIENCIA DE CONCILIACIÓN

El Gobierno presentó una nueva oferta de recomposición salarial

La propuesta, que es para los últimos meses del año, consiste en un aumento para septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 2024 igual al Índice de Precios al Consumidor (IPC) del mes inmediato anterior. Es decir que, una vez conocida la inflación, se aplica el porcentaje para que mes a mes se vaya generando ese aumento. Las categorías abordadas son de carácter remunerativo, tal cual lo solicitaron los gremios. **P3**

EXITOSA GESTIÓN

Se incorporó el fruto de la palmera yatay al Código Alimentario

El fruto se puede utilizar en numerosas elaboraciones alimentarias, por lo cual ha sido incluido en proyectos ejecutados desde la UNER, el INTA, municipios y el Parque Nacional El Palmar, entre otros actores que promovieron esta presentación. La aprobación significa el encuadre normativo adecuado para el desarrollo de alimentos, proyectos de innovación, propuestas de inclusión social y el desarrollo económico regional en la provincia. **P4**



COPAS



“Sean Eternos” estará hoy en la Sala Mayo

Los fanáticos podrán admirar de cerca la Copa del Mundo, la Copa América y la Finalissima. **P12**

SEGÚN LA CGT

El Papa no visitará la Argentina en 2024

Francisco no visitará el país este año, según lo confirmó el vocero de la CGT luego de la reunión que mantuvieron Daer y Moyano con el Sumo Pontífice. **P2**

RESOLUCIÓN



Estaciones de servicio tendrán que informar si cobran tasas municipales

Esta nueva medida llega luego de que el Ministerio de Economía impidiera a los municipios incluir sus propias tasas en las facturas de los servicios. **P5**



HICIERON EXPLOTAR LOCALIZADORES ELECTRÓNICOS

Al menos 8 muertos y más de dos mil heridos por un inédito ataque en el Líbano

Miles de miembros de Hezbollah resultaron heridos por la explosión casi simultánea de sus beepers de mensajería. El movimiento respaldado por Irán y sus aliados en la región atribuyeron las explosiones a una “operación israelí”. **P6**

LA POSTAL



De pesca

Las cañas, el equipo de mate y hasta un paraguas. Todo sirve a la hora de ir a pescar.

Foto: Sergio Ruiz

LA CITA

“Lijo investigó a todo el arco político, desde el menemismo hasta kirchneristas”



Patricia Bullrich, ministra de Seguridad, defendió la postulación del cuestionado juez a la Corte Suprema.

EL NÚMERO

50 mil

espectadores se estima que asistirán a la carrera de Turismo Carretera en Paraná, dentro de pocos días. En las últimas horas comenzó el armado de tribunas en el circuito de Sauce Montrull.

QR



Accedé a toda la información actualizada

<https://www.eldiario.com.ar/>

SEGÚN LA CGT

El Papa no visitará la Argentina en 2024

El Papa Francisco no visitará la Argentina este año, según lo confirmó el vocero de la Confederación General del Trabajo (CGT) luego de la reunión que mantuvieron Héctor Daer y Pablo Moyano con el Sumo Pontífice, horas atrás en el Vaticano.

Jorge Sola sostuvo que el motivo que les dio durante el encuentro fue que tiene “una agenda complicada” con varios compromisos por atender, aunque “su deseo es venir” a nuestro país.

“El año que viene podría ser una posibilidad. Inclusive, citó la idea de estar en Santiago del Estero, Córdoba y la Patagonia”, aseguró el vocero.

La reunión que se llevó adelante, entre Francisco y parte de la cúpula de la CGT, tuvo como eje central la situación política, social y económica instalada en Argentina por la gestión de Javier Milei, quien aseveró, el domingo, que “la justicia social es violenta y no es justa”.

“Francisco inició la conversación y dio su felicitación por el concepto de unidad. Dijo: ‘acá están los ‘gordos’, ‘los flacos’ y los ‘masomenos’. Habló de su preocupación sobre la pobreza y las desigualdades”, declaró Sola.

Asimismo, destacó que se refirió a “la importancia que tiene la dignificación en el trabajo”, como un valor “trascendental y un ordenador social alineado con los principios de la doctrina social de la Iglesia”.

Al concluir, remarcó que, ese encuentro fue “una oportunidad para entregarle nuestra agenda de un nuevo contrato social de producción, desarrollo y trabajo” y destacó que la informalidad de los empleos es un “desafío” para obtener los derechos “en un mundo en el que capitalismo adquiere otras características”.

“Fue muy emocionante. Lo vimos muy entero y con mucho humor, sobre algunas intervenciones que hizo. Con mucha profundidad de pensamiento y lúcido. Por supuesto, estaba preocupado por los mismos problemas que nos preocupan a nosotros”, finalizó.

EL DIARIO

www.eldiario.com.ar



EL DIARIO

es una publicación de S.A. Entre Ríos

Prop. Int. N° 35016415

Urquiza y Buenos Aires, Paraná, Provincia de Entre Ríos, República Argentina. Miembro de ADEPA (Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas), de ADDE (Asociación de Diarios Entrerrianos), de SIP (Sociedad Interamericana de Prensa) y de COOPPAL (Cooperativa de Provisión de la Prensa Argentina). Adherido al IVC (Instituto Verificador de Circulaciones). Socio de NA (Noticias Argentinas). Agencias Informativas: Télam, NA, UPI, Reuter-Latin, EFE, DPA, ANSA. Es una publicación propiedad de S.A. Entre Ríos.

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN Y TALLERES
Urquiza y Buenos Aires.
Teléfonos: 0343 4234923 - 4235728 - 4235747
Facebook: ElDiarioParana
Instagram: eldiarioentrieros
Twitter: eldiariocomar
Mail: coordinacion@eldiario.com.ar
avisoseldiario@gmail.com
Web: eldiario.com.ar

Provinciales

► NEGOCIACIÓN SALARIAL



En la audiencia presidida por la jueza Abud quedó establecido que se pasa a un cuarto intermedio para el viernes 20 a las 17.

Compromiso

"Cumplimos con el compromiso de este gobierno y trajimos una propuesta en sintonía con las demandas de los gremios y que se ajusta a las posibilidades de la provincia, para intentar recomponer la pérdida del salario docente en lo que va del año", señaló Frizzo. En cuanto a la propuesta de recuperación de saberes realizada por los gremios, el funcionario remarcó que "no está en duda" y que ese tema ya quedó saldado en la audiencia pasada.

base el mes de junio de este año, y son de carácter remunerativo, tal cual lo solicitaron los gremios, en virtud de compensar las pérdidas ocurridas en el primer semestre por la caída del Fonid y el desfase producido entre pautas e inflación.

DETALLES. También incluye una cláusula de revisión para que al final del semestre, evaluado el IPC del mismo, se aplique el pago de la diferencia con haberes de enero de 2025. Y otra cláusula garantiza que el salario mínimo garantizado de bolsillo para un maestro de grado tendrá un piso de un 10% por encima de la canasta básica alimentaria para un hogar de cuatro integrantes que publica mensualmente el INDEC, tomando para referencia el valor arrojado en el mes inmediato anterior.

Por último, se ofrece un aumento del tope en el código 029 para cubrir hasta 80 Km en la distancia de traslado.

Tras el encuentro, Frizzo saludó a profesores y psicopedagogos en su día, y brindó detalles de la audiencia.

El Gobierno presentó una nueva oferta a los docentes

Redacción
coordinacion@eldiario.com.ar
EL DIARIO

El secretario general del CGE, Conrado Lamboglia, manifestó que lo planteado "es una recomposición sobre lo perdido durante el primer semestre, que incluye también el Fonid, con carácter remunerativo, que es lo que plantearon los gremios".

El Poder Ejecutivo provincial presentó una propuesta de recomposición salarial que compensa la pérdida del poder adquisitivo debido a la inflación y otros ítems. Las categorías abordadas son de carácter remunerativo, tal cual lo solicitaron los gremios.

En la cuarta audiencia establecida por la Justicia, el Ejecutivo provincial presentó a los gremios una propuesta de recomposición salarial, que es para los últimos

meses del año, y consiste en un aumento para los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 2024 igual al Índice de Precios al Consumidor (IPC) del mes inmediato anterior. Es decir que, una vez conocida la inflación, se aplica el porcentaje para que mes a mes se vaya generando ese aumento.

PROPUESTA. La oferta, a fin de garantizar el dictado de clases en

la provincia, fue presentada por el secretario General del CGE, Conrado Lamboglia junto al prosecretario del CGE Bruno Frizzo.

Además contempla dos pagos

de 3,275 % con los salarios de septiembre de 2024 y octubre de 2024 calculados sobre los salarios de junio de 2024.

Todos los cálculos tienen como

EL DIARIO

bien de Entre Ríos



eldiario.com.ar



@eldiariocomar



EIDiarioParana



eldiarioentrieros



LLAMADO A SELECCIÓN AUXILIAR DOCENTE INTERINO

La U.T.N. – Facultad Regional Paraná llama a Selección, para la designación de un Ayudante de Trabajos Prácticos de Primera Interino para la asignatura "Gestión Ambiental y Desarrollo Sustentable" del Dpto. Ingeniería Civil. Por informes dirigirse a nuestra página web: www.frp.utn.edu.ar

▶ IMPORTANTE RESOLUCIÓN



La palmera butia yatay está presente en los departamentos de Colón, Concordia, Paraná, Villaguay y Federal.

El fruto de la palmera yatay, en el Código Alimentario

A partir de gestiones iniciadas por el Instituto de Control de la Alimentación y Bromatología (ICAB), que depende del Ministerio de Desarrollo Económico de la provincia, la Comisión Nacional de Alimentos (Conal) aprobó la incorporación del fruto de la palmera yatay al Código Alimentario Argentino (CAA).

La aprobación se dio en el marco de la 153ª reunión de la Conal que se desarrolló de modo virtual y contó con la participación de autoridades nacionales de la Secretaría de Calidad en Salud, de la Administración Nacional de Alimentos y Tecnología Médica (Anmat), del Instituto Nacional de Alimentos (INAL), de la Secretaría de Agroindustria, del Senasa, de la Secretaría de Industria y Comercio y representantes de las jurisdicciones provinciales. En representación de Entre Ríos, asistió la directora del ICAB, Karina Meier.



El fruto del yatay presenta gran calidad nutricional.

Luego de completar las instancias requeridas de presentación de la solicitud, elaboración del proyecto de resolución conjunta, evaluación por parte del Consejo Asesor

del organismo y la consulta pública, se dio por aprobada sin objeciones la incorporación de la fruta en el Código Alimentario. Resta que este proyecto se oficialice en

el Boletín Oficial.

MARCO LEGAL. Al respecto, la directora del ICAB, Karina Meier celebró esta resolución y manifestó

Sobre la Conal

La Comisión Nacional de Alimentos es un organismo técnico que se encarga de las tareas de asesoramiento, apoyo y seguimiento del Sistema Nacional de Control de Alimentos. A través del organismo se canalizan las necesidades surgidas por diversos actores de la sociedad con el objetivo de obtener una normativa actualizada que garantice alimentos inocuos y seguros para los consumidores.

que «se trata de la norma por la cual se rige la elaboración de alimentos para consumo humano».

Y agregó: «Era uno de nuestros objetivos y por lo cual venimos trabajando hace mucho, y es muy importante que tanto la fruta fresca como los subproductos a elaborar con ella tengan el marco legal adecuado para su registro».

«Creamos las bases para que, ahora que la fruta está incorporada al código, poder registrar subproductos como licores o dulces», explicó la funcionaria.

«La intención es aprovechar este alimento, cuidando la biodiversidad y el recurso. Además, implica un impulso para la inclusión social de distintos grupos de trabajo, tanto para cultivar y cosechar el yatay, brindando oportunidades laborales para jóvenes y mujeres», finalizó.

TRADICIÓN. La palmera butia yatay está presente en los departamentos de Colón, Concordia, Paraná, Villaguay y Federal, existiendo evidencia de consumo ancestral en la región. El fruto se puede utilizar en numerosas elaboraciones alimentarias, por lo cual ha sido incluido en proyectos ejecutados desde la Universidad Nacional de Entre Ríos, el INTA, municipios y el Parque Nacional El Palmar, entre otros actores que promovieron esta presentación. La aprobación significa el encuadre normativo adecuado para el desarrollo de alimentos, proyectos de innovación tecnológica, propuestas de inclusión social y el consecuente desarrollo económico regional en la provincia.

Estudios realizados por investigadores de las facultades de Bromatología y Ciencias de la Salud de la UNER y del Conicet, arrojaron que el fruto del yatay presenta gran calidad nutricional y fisicoquímica. Posee alto contenido de vitamina C: consumiendo 100 gramos de la misma se superan los 60 miligramos de ingesta diaria recomendada; y aportan tres veces más potasio que la banana (348mg/100g), entre otras propiedades nutritivas.

Economía

► EN LOS SURTIDORES

Las estaciones de servicio tendrán que informar si cobran tasas municipales

Las estaciones de servicio deberán poner un cartel con la siguiente leyenda: “En esta jurisdicción se aplican tasas viales y/o municipales sobre el precio de los combustibles. Para más información, podrá consultar la página web de la Secretaría de Energía”.

Luego de que el Ministerio de Economía impidiera a los municipios incluir sus propias tasas en las facturas de los servicios, el Gobierno ordenó que se informe a los consumidores de las estaciones de servicio de las jurisdicciones en las que se incluyan cargos extras sobre los precios de los combustibles sobre esta situación.

A través de la resolución 259/2024 de la Secretaría de Energía, dependiente de la cartera de Hacienda, establecieron que “a los fines de facilitar a los consumidores el acceso a dicha información los operadores de bocas de expendio que comercialicen combustibles para vehículos autopropulsados en jurisdicciones cuyos municipios apliquen tasas viales y/o municipales sobre el precio de los combustibles sean líquidos y/o gaseosos, deberán exhibir en un lugar visible de cada surtidor una leyenda” que advierta sobre las cargas municipales presentes en el precio de los surtidores.

Tal como lo estableció el Gobierno nacional, el cartel deberá decir: “En esta jurisdicción se aplican tasas viales y/o municipales sobre el precio de los combustibles. Para más información, podrá consultar la página web de la Secretaría de Energía”. Estos datos estarán disponibles en el sitio para que puedan ser consultados por el consumidor cuando así lo requiera.

A su vez, indicaron que esta leyenda deberá ser colocada en un



Esta nueva medida llega luego de que la semana pasada el Ministerio de Economía impidiera a los municipios incluir sus propias tasas en las facturas de los servicios.

lugar visible de cada uno de los surtidores como calcomanía, que deberá cumplir con el diseño y los parámetros establecidos por el Ejecutivo. Las empresas petroleras podrán elegir los colores del cartel, mientras que, en las bocas de expendio que no tengan marca o una bandera determinada, la calcomanía será de color amarillo.

DETALLES DE LA NORMATIVA. En esa línea, el Ministerio de Economía fijó en 120 días el plazo que tienen las empresas para adecuarse a esta normativa y advirtió que aquellas que no cumplan con lo ordenado serán pasibles de sanción pecuniaria.

En el considerando de la norma, alegan que “el expendio de combustibles se encuentra actualmente gravado por distintos tributos, incluyendo impuestos nacionales y provinciales, gravámenes, cargos y tasas de carácter local, que inciden en el precio final pagadero por los consumidores finales”.

Estos impuestos corresponden

a “tasas municipales viales, de movilidad o de mantenimiento de redes viales, que en determinadas jurisdicciones resultan de novedosa aplicación, y cuya aplicabilidad conlleva un aumento de los precios de los combustibles”.

Por esto mismo, el Gobierno enfatiza en la necesidad de que los clientes tengan acceso a la información cierta, clara y detallada sobre los precios de los combustibles que se expenden en las esta-

ciones de servicio que frecuentan.

Desde mayo, analizan la forma de restringir a los intendentes que incluyen “tasas compulsivamente” en el precio de los combustibles. En ese sentido, el vocero presidencial, Manuel Adorni, expresó tiempo atrás: “Hemos notado cierta proliferación de varios municipios que intentan cobrar nuevas tasas a través del ticket de combustible, por ejemplo. Estamos terminando de evaluar todas las alternativas que

tenemos a disposición para que esto deje de ocurrir, que no pase, en un abuso que hay, que tiene cautiva a la gente para cobrarles una tasa municipal que nada tiene que ver con la carga de combustible y que deja atada a la gente a tener que abonarla compulsivamente”.

Esta normativa llega tan solo una semana después de que el Ejecutivo impidiera a las provincias y municipios incluir estos cargos en las boletas de los servicios públicos al disponer que solo podrán incluirse en las facturas los gastos relaciona-

“En esta jurisdicción se aplican tasas viales y/o municipales sobre el precio de los combustibles”

dos de forma única y exclusiva “al bien o servicio contratado específicamente por el consumidor y suministrado por el proveedor”.

La normativa aclara que “no pueden contener sumas o conceptos ajenos a dicho bien o servicio, sin perjuicio de toda otra información de carácter general que corresponda incluir en el documento emitido, conforme a la norma aplicable”. En consecuencia, la resolución deja en claro que “el incumplimiento será pasible de ser sancionado conforme el régimen de penalidades previsto” por la ley.

Medical*
Servicio de Emergencias Médicas

La tranquilidad de estar bien protegidos

Envía al (0343) 156 212600

¡ASOCIATE AHORA!



eldiarioentrerios

ElDiarioParana

@eldiariocomar

Internacionales

► EXPLOSIONES



Múltiples estallidos de localizadores del grupo terrorista Hezbollah dejaron víctimas fatales y miles de heridos.

Al menos ocho muertos y más de 2.000 heridos en el Líbano

Se explotaron localizadores “beeper” de miembros de Hezbollah en El Líbano. El gobierno libanés confirmó además 2.750 heridos, 200 de ellos de gravedad. El movimiento respaldado por Irán atribuyó las explosiones a una “operación israelí”.

Al menos ocho personas murieron este martes y unas 2.750 resultaron heridas, unas 200 de ellas de gravedad, por la explosión en cadena de localizadores de mensajería que estaban en manos de miembros de Hezbollah en varios puntos del Líbano, informó el Ministerio de Salud Pública de ese país.

El grupo terrorista anunció que, entre los fallecidos, hay una menor de edad y al menos dos integrantes del movimiento. Uno de los miembros del grupo que perdió su vida es un combatiente de Hezbollah, hijo de un diputado, de acuerdo a fuentes confirmadas por la agencia de noticias Reuters y el periódico israelí Jerusalem Post.

Los informes de medios locales nombran a la menor como Fatima Jaafar Abdullah, de 9 años, hija de un miembro de Hezbollah.

En tanto, un alto funcionario de inteligencia militar y un funcionario del grupo terrorista libanés con conocimiento de la situación, que hablaron bajo condición de anoni-

mato, dijeron que los buscapersonas llevados por miembros de Hezbollah fueron detonados. El segundo funcionario indicó que se creía que había sido un ataque israelí.

The Associated Press se puso en contacto con el ejército israelí, que declinó hacer comentarios.

Varios miembros libaneses del grupo terrorista también fueron trasladados a hospitales de la capital siria, Damasco, y sus alrededores tras la explosión de sus buscapersonas, que se produjo al mismo tiempo que las explosiones en El Líbano, informó el medio saudí Alhadath.

El mismo medio citó fuentes anónimas que afirman que altos dirigentes de Hezbollah y sus asesores resultaron heridos en las detonaciones.

Fotos y videos de los suburbios del sur de Beirut que circulaban por las redes sociales y los medios de comunicación locales mostraban a personas tendidas en la acera con heridas en las manos o cerca de los bolsillos de los pantalones.

El líder de Hezbollah, Hassan

Nasrallah, advirtió anteriormente a los miembros del grupo de que no llevaran teléfonos móviles, diciendo que podrían ser utilizados por Israel para rastrear sus movimientos y llevar a cabo ataques selectivos.

Según informaron a Reuters tres fuentes de seguridad, los dispositivos de comunicación de Hezbollah que estallaron en todo el Líbano y en Siria eran del último modelo, introducidos por el grupo terrorista en los últimos meses.

HERIDOS EN LOS HOSPITALES. El Ministerio de Sanidad libanés pidió a todos los hospitales que estuvieran alerta para recibir a pacientes de urgencia y a las personas que tuvieran buscapersonas que se alejaron de ellos. También solicitó a los trabajadores sanitarios que evitaran el uso de dispositivos inalámbricos.

Los fotógrafos de AP en los hospitales de la zona dijeron que las salas de urgencias estaban abarrotadas de pacientes, muchos de ellos con heridas en las extremidades,

algunos en estado grave.

La Agencia Nacional de Noticias estatal informó que los hospitales del sur del Líbano, el valle oriental de la Bekaa y los suburbios del sur de Beirut -todas zonas donde Hezbollah tiene una fuerte presencia- habían hecho un llamamiento a la gente para que donara sangre de todo tipo.

La agencia de noticias agregó que en los suburbios del sur de Beirut y otras zonas “el sistema de localizadores portátiles fue detonado utilizando tecnología avanzada, y se registraron decenas de heridos”.

LO QUE CREEN EN HEZBOLLAH. “El enemigo (Israel) está detrás de este incidente de seguridad”, aseguró un funcionario de Hezbollah, sin dar más detalles. Añadió que los nuevos localizadores que llevaban los miembros del grupo tenían baterías de litio que al parecer explotaron.

Según dijo un funcionario anónimo de Hezbollah citado por The Wall Street Journal, algunos miem-

bros del grupo terrorista sintieron que sus localizadores se calentaban y se deshicieron de ellos antes de las explosiones. El funcionario agregó que cientos de combatientes tenían estos dispositivos de comunicación y especuló con la posibilidad de que se calentaran y detonaran debido a un malware.

Las baterías de litio, cuando se sobrecalientan, pueden humear, fundirse e incluso incendiarse. Se utilizan en productos de consumo que van desde teléfonos móviles y ordenadores portátiles hasta coches eléctricos. Los incendios de baterías de litio pueden alcanzar hasta 590 C (1.100 F).

El embajador iraní en Líbano, Mojtaba Amani, se encuentra entre los heridos, informó el medio iraní Mehr. El medio Al Jazeera informó que las lesiones de Amani eran “superficiales”. Se cree además que otros dos miembros del personal de la embajada iraní en Beirut también resultaron heridos. Irán es el principal patrocinador de Hezbollah.

El incidente se produce en un momento de gran tensión entre Líbano e Israel. El grupo terrorista libanés Hezbollah y las fuerzas israelíes llevan más de 11 meses enfrentándose casi a diario con el telón de fondo de la guerra entre Israel y Hamas, aliado de Hezbollah, en Gaza.

Los enfrentamientos han causado centenares de muertos en Líbano y decenas en Israel, y decenas de miles de desplazados a ambos lados de la frontera.

Cultura y Espectáculos

► CICLO

Miércoles de cine prosigue con el film francés Corsage

El ciclo 2024 de Miércoles de Cine, continuará con la proyección de Corsage, producción francesa de 2022, coproducida internacionalmente, escrita y dirigida por Marie Kreutzer. La actividad se desarrollará el próximo miércoles 18 de setiembre desde las 20.45 en el auditorio del Círculo Odontológico.

Redacción
coordinacion@eldiario.com.ar
EL DIARIO

La protagonista de Corsage es la emperatriz Elizabeth de Austria, a la que el cine popularizó en una trilogía de los 50 con el nombre de Sissi y el rostro angelical de Romy Schneider. No fue ella; sin embargo, su única intérprete: entre otras, también la hizo Ava Gardner en 1968 en Mayerling, que cuenta la historia de la extraña muerte del príncipe heredero Rodolfo. En 1972, Luchino Visconti volvió a convocar a Schneider para el mismo papel en Ludwig, aunque en aquel caso como secundaria. Allí el protagonista era su primo, el “rey loco” de Baviera.

En una de las escenas iniciales de Corsage, y de manera casi explícita, se cita el film de Visconti, que desde luego nada tenía que ver con la melaza romántica de las películas antes mencionadas, a través de los juegos eróticos entre ambos primos —aunque él era homosexual, lo cual discuten en una escena ulterior, después de hacer el amor— y la cabalgata en redondo de Sissi dentro de una caballeriza. Interpretada ahora por la magnífica Vicky Krieps, el film de Kreutzer levanta vuelo propio por muchas razones, pero especialmente por una: su tratamiento del tema del tiempo.

El problema del tiempo es, pues, la médula de esta película, y a él están subordinados, y cobran sentido, los anacronismos, las inexactitudes históricas, las “conductas impropias”.

Sissi está por cumplir 40 años, edad liminar en el siglo XIX: del otro lado está la vejez y el acecho de la sepultura. Su obsesión por la belleza la lleva a imponerse experimentos insostenibles, como ese corset (de allí el título del film) que, en algún caso, le provoca desvanecimientos; también se somete a dietas y ejercicios que la exceden. Pero hablar meramente de coquetería sería una frivolidad, y esta película no lo es.

ESCAPAR A LA SOLEMNIDAD. La



El problema del tiempo es la médula de Corsage, producción francesa de 2022, coproducida internacionalmente, escrita y dirigida por Marie Kreutzer.

mayor parte del mundo que rodea a la provocativa emperatriz pertenece a un ambiente que luce como un circo decadente. Y ella —cultiva, refinada, insólitamente liberal para su tiempo— sobrevive con astucia, pero sin estar exenta de sufrimientos cotidianos.

Lo primero que se nota en esta película ligera y a la vez ambiciosa es la idea fija de escapar a la solemnidad que ha aplastado a innumerables producciones de época. Más de una vez, la pomposidad del contexto contagió a los propios cineastas y nos aburrimos tanto como los monarcas y cortesanos en sus ceremoniosos banquetes. Pero la puesta en escena de Kreutzer escapa a ese peligro. La cadencia suave de la narración está en perfecta sintonía con la prudencia que revela en todo su recorrido para no entregarse a la gravedad. Corsage es una película tan grácil como su protagonista excluyente, interpretada por Vicky Krieps con una sol-

tura que ratifica su enorme talento para la actuación.

Es también una película sobre los secretos, los ocultamientos y los engaños. La emperatriz rebelde que muchos conocieron como Sissi, un apelativo demasiado informal para su estatus, tiene una intimidad cargada de tensiones, una vida interior agitada y otra pública en la que está obligada a fingir. Es una rebelde sin causa que sin embargo no está retratada como una heroína inmaculada. Hay más de una actitud fría y despreciativa de esta mujer sinuosa que Kreutzer pone de manifiesto y también remarca a través del reclamo de dos hijos que intentan ponerla en vereda razonando como exige el mundo al que pertenecen.

TRASCENDENCIA. Hablar de una historia “feminista”, en el típico sentido de la heroína —expresión que adquirirá doble sentido, como

sabrán quienes la vean— que se rebela contra un sistema “patriarcal” representado por el emperador Francisco José, sería también subestimar el film. La película de Marie Kreutzer trasciende el lugar común y, además de todo lo antes dicho, añade algunas frases antológicas sobre la lógica del deseo, como off de la protagonista: “Nadie quiere a nadie. Todo el mundo quiere lo que desea del otro y queremos a quien ve en nosotros lo que nos gustaría ser”.

Para el siguiente encuentro se anuncia el filme “4 meses 3 semanas 2 días” (Rumania), filme de Cristian Mungiu, Palma de Oro del Festival de Cannes 2007.

La cita es en el auditorio del Círculo Odontológico (Corrientes 218), a las 20.45, con entrada libre y gratuita. Los organizadores agradecen la colaboración con un alimento no perecedero que se destina al Comedor Merendero Nuestros Niños (Barrio Los Berros).

► TEATRO

Presentan la universal en La casa de la Cultura

“La Universal”, una comedia sobre la idealización y sus frustrantes dinámicas se presenta este jueves 19 de setiembre, a las 20.30. La función será en la Casa de la Cultura (9 de Julio y Carbó).

El costo de las entradas es de \$5000 y las reservas pueden realizarse al 0343 155439216.

En un país lejano a su tierra natal, Delicia, Berta y Fabián están sumergidos en recuerdos, ahogados en una taza de té por una nostalgia que tira hacia atrás. Y a la vez son foco de una influencia tan grande como la ilusión que empuja hacia adelante.

La Universal —que da título a la obra— es el camino que Berta, Delicia y Fabián eligieron para sus vidas. Pero esa especie de genio del renacimiento del que nos cuentan, ¿marcará su historia personal con alegría? ¿o más bien sembrará en ellas una frustración enorme?

La Universal es una mujer extranjera que lo puede todo, lo hace todo, lo sabe todo: es artista plástica, cantante, escritora, política y empresaria. Una especie de ser todopoderoso del que Delicia, Berta y Fabián no paran de hablar. La admiración es la base de ese vínculo, un vínculo casi fantasmal. Berta, Delicia y Fabián son tres fanáticos que se reúnen a tomar el té en honor a su ídola, con la ilusión de algún día poder compartir ese ritual con ella, a su lado. Son tres personajes que avanzan hacia un territorio que difiere enormemente del mapa que imaginan.

La Universal es un conflicto entre idealización y realidad, un conflicto en donde la tensión dramática culmina sobre un hecho insondable, pero no por eso menos verdadero.

El elenco está conformado por Antonella Fernández Pabón, Marisa Grassi y Valentín Abuaf.

El vestuario fue diseñado por Reina Heels; el diseño gráfico de Javier González. El texto y dirección de la obra de Juan León Abuaf.



EL DIARIO

eldiarioentrerios
EIDiarioParana
@eldiariocomar

Efemérides

HACIENDO HISTORIA

Sucedió un 18 de septiembre en Entre Ríos

1852

Urquiza desiste de sofocar la revolución del 11 de septiembre

El Director Provisorio de la Confederación, que había impartido órdenes para preparar sus operaciones, desistió de su propósito de avanzar sobre la ciudad de Buenos Aires para dominar la revolución, un verdadero golpe de estado contra el gobierno de la provincia instalado por Urquiza tras la caída de Rosas. Este cambio de opinión se explicaría en el deseo de no profundizar la desunión argentina de suyo comprometida con la conducta porteña. En cambio entró en relaciones con el gobernador provisorio de aquella provincia, general Manuel Guillermo Pintos, reemplazado más tarde por Valentín Alsina, para evitar toda efusión de sangre.

1884

Nace Celia Torr

Celia Torr (1884-1962) nació en Concepción del Uruguay el 18 de septiembre de 1884.

Siendo aún muy joven viaja a Buenos Aires donde estudia piano con Alberto Williams, y violn con Amrica Montenegro y con el concertista -compositor Andrs Gaos. Su afn de superacin la lleva a ganar el famoso Premio Europa, beca mxima del Gobierno Argentino en esos tiempos. En 1909, parte para Europa, en donde estudia en Bruselas con Csar Thomson, uno de los ms renombrados violinistas europeos de ese momento. Profundiza sus estudios en Hungra con Jen Hubay y estudia composicin con Zoltn Kodly. All, en 1913 obtiene el ttulo de 'Virtuoso del violn.'

Retorna a Entre Ros, y en 1919 vuelve a Pars para perfeccionarse con Vincent D'Indy.

Regresa en 1921 y comienza por encargo del Gobierno Nacional, una labor de difusin musical en el norte y noroeste de nuestro pas, entre otras muchas actividades.

En 1934 compone su Sonata para piano. En 1949 obtiene su gran reconocimiento, siendo elegida para dirigir fragmentos de su propia Suite Incaica en el gran escenario del Teatro Coln, em-



Celia Torr.

puando la batuta de la orquesta ms prestigiosa de la Argentina. Fue ella, la primera mujer que subi al podio en el gran teatro.

1923

Nace el poeta Luis Alberto Ruiz

Luis Alberto Ruiz, naci en Concepcin del Uruguay, en 1923 y muri en Buenos Aires, en 1987. Fue poeta, narrador, ensayista y periodista, e intervino en la vida literaria de la Capital Federal, que altern durante algunos aos, con la bohemia propia de los '70. En Buenos Aires tambin ofici de asesor literario, corrector, traductor, compilador, prologuista, lector y autor de Claridad, entre otras Editoriales; asiduo colaborador de los principales diarios del pas, entre los que merece citarse el desaparecido Diario "La Opinin". Previamente, en su ciudad natal particip de la fundacin del Diario La Calle. Poeta insoslayable de la generacin del 40', atravesada por el neorromanticismo, en la obra de Ruiz hay un dibujo perfecto de la vida del

sujeito en el poema. La religin, la metafsica, las ciencias ocultas y la mitologa conformaban su esttica. Su heredera, Domitila de Papetti, en un estudio paradigmtico sobre la vida y obra del autor, sostiene: Luis Alberto Ruiz es terrenal, pero su elemento nativo es el fuego que es la sangre de la tierra...que se transforma en savia, flor, semen, sangre...Tal vez la obsesiva repeticn de las palabras "llama", "hoguera", "fuego", "brasa" y sus avocaciones sexuales y religiosas en Cantos epilogales restablezcan, como quera el poeta nuestra relacin orgnica y viva con el cosmos, el sol y la tierra con la raza humana. La idea de Herclito del fuego, como agente de transformacin, pues todas las cosas nacen del fuego y a l vuelven, se halla en los poemas de Ruiz.

Tambin escribi La pasin nos salva, Los ojos cerrados, La mujer lejana y Entre Ros cantada.

© Es una produccin del Archivo General de Entre Ros - Ministerio de Cultura y Comunicacin. Su reproduccin es libre citando la fuente.

Institucionales

Servicio Sacerdotal de Urgencia Nocturno. Atencin espiritual gratuita para los enfermos los 365 das del ao, en horario de 21.30 a 6. Comunicarse por el telfono sin cargo 133. 4221444 o por whatsapp 343 6 226339.

Club de Leones Paran Parque Urquiza- Banco ortopdico. Se recuerda que este Club de Leones y con su grupo de adolescentes, hace cincuenta aos que se encuentra al servicio de la ciudad de Paran. Realizan importantes donaciones a los nosocomios locales, como tambin a la comunidad en particular con la donacin de anteojos, medicamentos, alimentos especiales, paales para personas que no cuentan con obras sociales. En este momento tienen un claro y demandante objetivo que son los comederos y mendederos a quienes tambin alcanzan su ayuda.

EL DIARIO

CONSTRUIR MEMORIA

De aqu y de all

1851

NEW YORK TIMES. Los periodistas estadounidenses Henry Raymond y George Jones fundan en la ciudad de Nueva York el diario The New York Times, uno de los ms influyentes del mundo. Lleva ganados 125 premios Pulitzer de Periodismo. En 1856, Raymond fund la agencia internacional de noticias Associated Press.

1854

FLORENTINO AMEGHINO. Nace en la ciudad bonaerense de Lujn el naturalista, paleontlogo y antroplogo Florentino Ameghino, quien sostuvo la teora sobre el posible origen del hombre en el continente americano.

1924

BIBLIOTECA BAC. En el barrio porteo de Flores se fun-

Fnebres

ANIVERSARIOS

MARIA AGUSTINA TURANO (Agu)
03/05/1989 - 18/05/2014



La familia de Mara Agustina Turano (Agu), fallecida el 18 de mayo de 2014, agradece una oracin en su amada memoria y por su eterno descanso, al cumplirse ciento veinticuatro meses de su partida a la casa de Dios Padre.

3143609

da la Biblioteca Argentina para Ciegos, la primera en su gnero en Amrica Latina. Hoy cuenta con 15.000 volmenes transcritos al sistema Braille, entre otros servicios.

1931

ESTREN PELUDPOLIS. Se estrena Peludpolis, la primera pelcula argentina de dibujos animados, realizada en blanco y negro por el caricaturista italiano nacionalizado argentino Quirino Cristiani, tambin autor del guion. El sonido era sincronizado, provena de un disco independiente del proyector.

1951

DEE DEE RAMONE. Nace en la localidad de Fort Lee (Virginia, EEUU) el msico y compositor y bajista Dee Dee Ramone (Douglas Glenn Colvin), cofundador de la banda de punk rock Ramones, de la que fue su letrista y compositor ms prolfico.

**10
206** Departamentos
de 3 dormitorios

Tucuman y Urquiza, tres dormitorios. en buen estado. 68.000 U\$D 343 4552148 - 4224133 - 4221828 JOSE MARIA ARMANDOLA

**10
207** Departamentos de 4
dormitorios o más

Mitre 575, frente al parque urquiza. Primera Línea al río, con amenities. Unidad triplex en perfecto estado. 343 4552148 - 4224133 - 4221828 JOSE MARIA ARMANDOLA

**10
208** Casas de 1
dormitorio

General Alvarado 2478, 1 dormitorio. Techo de losa, con galpon de 10x11. 65.000 U\$D 345 4552148 - 4224133 - 4221828 JOSE MARIA ARMANDOLA

**10
209** Casas de 2
dormitorios

Exodo Uruguayo. Casa de dos dormitorios, 300 m2. Con cochera. En buen estado. 343 4552148 - 4224133 - 4221828 JOSE MARIA ARMANDOLA

**10
210** Casas de 3
dormitorios

Av. Churruarin 975, desarrollada en dos plantas. Casa de 3 dormitorios, con escritorio. En perfecto estado. 343 4552148 - 4224133 - 4221828 JOSE MARIA ARMANDOLA

**10
217** Terrenos
/ Loteos

López Jordan y Echeverría, terrenos desde 450 a 900 m2. asfalto, agua y luz 344 4552148 - 4224133 - 4221828 JOSE MARIA ARMANDOLA

**50
102** Edictos sucesorios

EDICTO (para el diario) La Sra. Jueza a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial No 3 de la ciudad de Paraná,

Dra. MARÍA PILAR VILLA DE YUGDAR, Secretaría No 3 de quien suscribe, en los autos caratulados "PAIBA LUCIANOJUAN PABLO S/ SUCESORIO AB INTESTATO", Expte. No 37086, cita y emplaza por el término de TREINTA (30) días a herederos y acreedores de LUCIANO JUAN PABLO PAIBA, DNI N.º 29.121.253, vecino que fuera del Departamento Paraná, fallecido en PARANÁ, en fecha 14/ 07/ 2024. Publíquense por tres días. Paraná, 27 de agosto de 2024. CELIA ENRIQUETA GORDILLO Abogada - Secretaria

EDICTO (PERIÓDICO) El señor Juez a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial No7 de la Ciudad de Paraná, Dr. MARTIN LUIS FURMAN, secretaria No 7, en los autos caratulados "BUCCI ABEL OSCAR S/ SUCESORIO AB INTESTATO" Exp. No22862, cita y emplaza por el término de treinta días (corridos) a herederos y acreedores de ABEL OSCAR BUCCI, D.N.I. No 5.933.512, vecino que fue del Departamento Paraná, fallecido en Paraná, en fecha 24/ 07/ 2024. Publíquese por tres días. Paraná, 3 de septiembre de 2024. Virginia Ofelia CORRENTI Secretaria

CARLOS IVAN UZIN, M.I. 26.410.070, vecina que fuera del Departamento Paraná, fallecida en Paraná, en fecha 23- 03- 2024. Publíquese por un (1) día en el Boletín Oficial y por tres (3) días en el medioperiodístico que elija la parte. PARANÁ, 29 de abril de 2024. Firmado con firma electrónica Dra. PERLA N. KLIMBOVSKY ABOGADA - SECRETARIA.-

EDICTO El Sr. Juez JUAN CARLOS COGLIONESSE a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 1 de la Ciudad de Paraná, Secretaría N° 1 de quien suscribe, en los autos caratulados "CALIENNI BRUNO JOSE - COLAUTTI OLGA ELDA S/ SUCESORIO AB INTESTATO" Exp. N° 20709, cita y emplaza por el término de treinta (30) días a herederos y acreedores de BRUNO JOSE CALIENNI, M.I. 5.921.900, vecino que fuera del Departamento Paraná, fallecido enParaná, en fecha 24/ 07/ 2022; y de OLGA ELDA COLAUTTI, M.I. 8.941.007, vecina que fuera del Departamento Paraná, fallecida en Paraná, en fecha 11/ 01/ 2024. Publíquese por tres días.- PARANA, 12 de septiembre de 2024.- Firmado digitalmente por LUCILA DEL HUERTO CERINI -Secretaria- Juzgado Civil y Comercial N°1

EDICTO El Sr. Juez JUAN CARLOS COGLIONESSE a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 1 de la Ciudad de Paraná, Secretaría N° 1 de quien suscribe, en los autos caratulados "ACOSTA ISABEL NICOLASA S/ SUCESORIO AB INTESTATO"; Exp. N° 20626,

cita y emplaza por el término de treinta (30) días a herederos y acreedores de ISABEL NICOLASA ACOSTA, M.I. 2.620.687, vecina que fuera del Departamento Tala, fallecida en Rosario del Tala, en fecha 25/ 04/ 2024. Publíquese por tres días.- Paraná, 30 de agosto de 2024. Firmado digitalmente por LUCILA DEL HUERTO CERINI -Secretaria- Juzgado Civil y Comercial N°1

EDICTO La Sra. Jueza a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 4 de la ciudad de Paraná, Dra. ELENA B. ALBORNOZ, Secretaria a cargo de la Dra. JULIANA ORTIZ MALLO, en los autos caratulados "AGUIRRE MARIA MERCEDES S/ SUCESORIO AB INTESTATO", Expte. N°25843, cita y emplaza por el término de TREINTA (30) días a herederos y acreedores de MARIA MERCEDES AGUIRRE, M.I. N° 2.067.346, vecina que fuera del Departamento Paraná, fallecida en Paraná -E.R.-, en fecha 17/ 09/ 1983. Publíquese por tres días. Paraná, 29 de febrero de 2024. ELENA B. ALBORNOZ Jueza 1ra. Inst. Civ. y Com. n°4.

EDICTO La Sra. Jueza a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 6 de la Ciudad de Paraná, Dra. SILVINA ANDREA RUFANACHT, Secretaria N° 6 de quien suscribe, en los autos caratulados "SPOTURNO ESTELA INESS/ SUCESORIO AB INTESTATO" Expte. N°19502, cita y emplaza por el término de treinta (30) días a herederos y acreedores de ESTELA INES SPOTURNO, M.I. 3.916.618, vecina que fuera del Departamento

Paraná, fallecida en Paraná, Provincia de Entre Ríos, en fecha 10/ 05/ 2024. Publíquese por un (1) día en el boletín oficial y por (3) tres días en un diario local. Paraná, 22 de agosto de 2024. Firmado digitalmente por Leandro O. E. BARBIERI - Secretario - Juzgado Civil y Comercial N°6 -

EDICTO La Sra. Jueza a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 6 de la Ciudad de Paraná, Dra. SILVINA ANDREA RUFANACHT, Secretaria N° 6 de quien suscribe, en los autos caratulados "SCHALLER OMAR ALBERTO S/ SUCESORIO AB INTESTATO" Expte. N°19522, cita y emplaza por el término de treinta (30) días a herederos y acreedores de OMAR ALBERTO SCHALLER, M.I. 18.000.552, vecino que fuera del Departamento Paraná, fallecido en Rosario, Provincia de Santa Fe, en fecha 05/ 12/ 2017. Publíquese por un (1) día en el boletín oficial y por (3) tres días en un diario local. Paraná, 3 de septiembre de 2024. Firmado digitalmente por Leandro O. E. BARBIERI -Secretario- Juzgado Civil y Comercial N°6-

EDICTO.- El Sr. Juez a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de la ciudad de Diamante, Manuel Alejandro Ré, secretaria a cargo de quien suscribe, en los autos caratulados "MICLE ORLANDO JOSE S/ SUCESORIO ABINTESTATO" Expte. N°16308, cita y emplaza por el término de treinta (30) días a herederos, acreedores y a toda persona que se considere con derecho a los bienes dejados por

ORLANDO JOSE MICLE - DNI N°5.955.089, vecino que fuera de la ciudad de Diamante, Departamento Diamante, Provincia de Entre Ríos, fallecido en la ciudad antes mencionada en fecha 20 de agosto de 1999, a fin que comparezcan a hacer valer sus derechos. Publíquese por tres (3) días. Diamante, Secretaría, 09 de agosto de 2024. Firmado digitalmente por MARIA LAURA GRANCELLE - Secretaria

EDICTO.- El Sr. Juez a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de la ciudad de Diamante, Manuel Alejandro Ré, secretaria a cargo de quien suscribe, en los autos caratulados "BRUMATTI CONCEPCIÓN LUCÍA S/ SUCESORIO AB INTESTATO" Expte. N°16252, cita y emplaza por el término de treinta (30) días a herederos, acreedores y a toda persona que se considere con derecho a los bienes dejados por CONCEPCIÓN LUCÍA BRUMATTI - LC N° 4.720.727, vecina que fuera de la ciudad de Diamante, Departamento Diamante, Provincia de Entre Ríos, fallecida en la ciudad antes mencionada en fecha 26 de abril de 2024, a fin que comparezcan a hacer valer sus derechos. Publíquese por tres (3) días. Diamante, Secretaría, 12 de septiembre de 2024. Firmado Digitalmente LEONARDO DIEGO J. ROBLEDO OSTRIZ - Secretario Subrogante

CLASIFICADOS
EL DIARIOCARAMAGNA
INMOBILIARIAALQUILA Y ADMINISTRA
SU PROPIEDADUrquiza 201- 4312603 / 4312768 / 4225236
caramagnainmobiliaria.comCARAMAGNA
INMOBILIARIA

**OSINALDE
Y PANAMÁ**
2 casas.
Casa1: 1 dorm,
living-coc-com,
patio.
Casa 2: 3 dorm.,
cocina comedor.
Ambas con jardín
y cochera.
USD 120.000

EL DIARIO

avisoseldiario@gmail.com



Entretenimientos

SUDOKU

Complete el tablero rellenando las casillas con un número del 1 al 9 sin repetir ninguna fila (horizontal) o columna (vertical), ni en cada uno de los nueve cuadrados mayores.

	7	1	2		3			9
		2				6	1	
	3				6	2	8	
	9		3				7	
		5			9	4	2	6
		7				3		
						9		
	2		1			8		
	4	6						

VERTICALES

2.- Entregarnos. 3.- f. Pl. Empleo y ejercicio del catedrático. 4.- adj. Perteneciente o relativo a la hidrología. 5.- tr. Se unirá o coligara a una persona, colectividad o cosa con otra, para un mismo fin. 6.- adj. Fis. Dicho de un proceso o de su efecto: Que se desarrolla en perfecta correspondencia temporal con otro proceso o causa. 7.- m. Anat. Uno de los principales para el movimiento de la cabeza, compuesto de fibras y tendones entrelazados, que se extiende desde las apófisis transversas de las vértebras de la cerviz hasta el hueso occipital.

HORIZONTALES

1.- tr. Instiga, mueve a alguien. 5.- interj. U. para despedirse. 7.- tr. Dieron, otorgaron, hicieron merced y gracia de algo. 8.- tr. Manifestar o poner a la vista algo; enseñarlo o señalarlo para que se vea. 9.- m. Hombre de gran belleza. 10.- adj. F. Que tiene o gasta lujo. 11.- En otra parte, en otro sitio. 12.- m. Elemento químico de núm. atóm. 54. 13.- m. Electr. Electrodo negativo.

CRUCIGRAMA

1			2			3				4				
									5					6
7														
8														
									9					
10														
										11				
12														
											13			

LAS SIETE DIFERENCIAS.

Descubra las siete diferencias escondidas en las viñetas aparentemente iguales



Soluciones de ayer

R	F	P		T
E	S	T	I	O
S	E	O	E	P
T	R	A	S	P
R	E	P	A	R
E	X	P	E	N
G	R	R	T	D
A	P	A	U	L
N	S	N	S	S
D		D	T	
O	B	R	I	O

4	9	2	5	6	3	7	1	8
1	6	7	2	8	9	4	5	3
5	3	8	7	1	4	2	9	6
2	4	3	9	5	1	6	8	7
6	1	5	3	7	8	9	2	4
7	8	9	4	2	6	5	3	1
9	7	4	8	3	5	1	6	2
3	5	6	1	4	2	8	7	9
8	2	1	6	9	7	3	4	5

1. La cola del tigre es mas larga. 2. El número uno. 3. El tigre tiene otra raya. 4. El pelo del maratonista es mas corto. 5. Faltan las cejas del tigre. 6. El muslo derecho es mas grueso. 7. En el medio abajo falta una hoja.

LOTERÍAS.

Sorteos correspondientes al día de ayer

ENTRE RIOS EL PRIMERO	LOT BA EL PRIMERO	BS. AS. EL PRIMERO	SANTA FE EL PRIMERO	ENTRE RIOS MATUTINA	LOT BA MATUTINA	BS. AS. MATUTINA	MONTEVIDEO MATUTINA	ENTRE RIOS VESPERTINA	LOT BA VESPERTINA	BS. AS. VESPERTINA	SANTA FE VESPERTINA
01 - 7712	01 - 7184	01 - 1032	01 - 9702	01 - 0303	01 - 7087	01 - 0030	01 - 0649	01 - 8169	01 - 5082	01 - 3130	01 - 7974
02 - 5273	02 - 3204	02 - 3149	02 - 5538	02 - 1135	02 - 3206	02 - 5254	02 - 0487	02 - 4096	02 - 0456	02 - 8205	02 - 7784
03 - 1163	03 - 5500	03 - 9452	03 - 1290	03 - 2645	03 - 1161	03 - 3782	03 - 0272	03 - 5112	03 - 0858	03 - 4036	03 - 5761
04 - 8262	04 - 0197	04 - 7254	04 - 2315	04 - 3747	04 - 2690	04 - 3475	04 - 0201	04 - 6496	04 - 8253	04 - 3027	04 - 0926
05 - 0094	05 - 7797	05 - 3591	05 - 2695	05 - 5756	05 - 4739	05 - 7090	05 - 0696	05 - 2315	05 - 8226	05 - 7267	05 - 1969
06 - 7146	06 - 1248	06 - 7564	06 - 2311	06 - 7033	06 - 8527	06 - 4942	06 - 0170	06 - 7763	06 - 5261	06 - 8548	06 - 7257
07 - 3283	07 - 2648	07 - 2598	07 - 4513	07 - 4249	07 - 2885	07 - 9529	07 - 0440	07 - 3444	07 - 3819	07 - 6550	07 - 9008
08 - 3209	08 - 3573	08 - 0744	08 - 4613	08 - 2712	08 - 1999	08 - 8857	08 - 0853	08 - 6517	08 - 2861	08 - 0972	08 - 2621
09 - 4863	09 - 9083	09 - 3622	09 - 3544	09 - 8254	09 - 7103	09 - 4013	09 - 0084	09 - 0774	09 - 0367	09 - 2420	09 - 7877
10 - 8850	10 - 3912	10 - 7434	10 - 2250	10 - 9148	10 - 5093	10 - 2198	10 - 0551	10 - 9361	10 - 3834	10 - 9758	10 - 7697
11 - 8934	11 - 3257	11 - 8321	11 - 2220	11 - 6568	11 - 1467	11 - 0786	11 - 0010	11 - 2330	11 - 6194	11 - 3288	11 - 3892
12 - 6345	12 - 4127	12 - 2985	12 - 1174	12 - 0578	12 - 9307	12 - 9740	12 - 0370	12 - 5548	12 - 9909	12 - 0042	12 - 1124
13 - 6899	13 - 0353	13 - 2542	13 - 8738	13 - 6249	13 - 2913	13 - 0750	13 - 0184	13 - 1998	13 - 6065	13 - 3055	13 - 4017
14 - 4891	14 - 7195	14 - 6881	14 - 2199	14 - 6284	14 - 6028	14 - 6303	14 - 0129	14 - 4239	14 - 3430	14 - 7878	14 - 0112
15 - 9065	15 - 4438	15 - 7580	15 - 4841	15 - 5906	15 - 7610	15 - 7750	15 - 0851	15 - 1055	15 - 1374	15 - 5263	15 - 1808
16 - 2054	16 - 7905	16 - 4671	16 - 9588	16 - 7033	16 - 3117	16 - 8869	16 - 0248	16 - 1654	16 - 1103	16 - 8782	16 - 1571
17 - 5986	17 - 2399	17 - 8307	17 - 6641	17 - 8152	17 - 9623	17 - 5616	17 - 0064	17 - 1919	17 - 8966	17 - 0586	17 - 5778
18 - 0557	18 - 2080	18 - 9635	18 - 2983	18 - 6825	18 - 5114	18 - 4650	18 - 0805	18 - 5104	18 - 6856	18 - 8605	18 - 0931
19 - 3217	19 - 6015	19 - 8112	19 - 0128	19 - 7271	19 - 0453	19 - 9854	19 - 0667	19 - 3476	19 - 8727	19 - 6801	19 - 4186
20 - 3157	20 - 4110	20 - 4147	20 - 2524	20 - 0405	20 - 8181	20 - 8806	20 - 0180	20 - 4780	20 - 3951	20 - 8723	20 - 6878

El tiempo y servicios

EL TIEMPO

Hoy

Cielo parcialmente nublado durante toda la jornada. Viento de intensidad leve desde el Noreste a lo largo del día.

MÍNIMA

13°

MÁXIMA

29°



Sol

Luna (LL)

Jueves

MÍNIMA

19°

MÁXIMA

31°

Viernes

MÍNIMA

12°

MÁXIMA

25°



Salida: 6.56
Puesta: 18.56



Salida: 19.49
Puesta: 7.14

Fuentes: Servicio Meteorológico Nacional

ALTURAS HIDROMÉTRICAS DE LA CUENCA DEL PARANÁ

PUERTO	RÍO	ALTURA	VARIACIÓN
Iguazú	Iguazú	6,20	=
Goya	Paraná	1,46	+
Esquina	Paraná	0,91	+
La Paz	Paraná	1,04	+
Santa Elena	Paraná	1,32	+
Paraná	Paraná	0,33	-
Santa Fe	Paraná	0,62	-
Diamante	Paraná	0,58	-
Victoria	Paraná	1,22	=
San Lorenzo	Paraná	0,36	-
Rosario	Paraná	0,55	-

Fuentes: Prefectura Naval Argentina - Dirección de Operaciones

FARMACIAS DE TURNO

MATER II Santos Dominguez 678	4348153
CORRALES Av. Almafuerde 1370	4240444
DEL BOULEVARD Av. Ramirez y Millán 1801	4230441

Farmacias autorizadas de turno permanente, las 24 hs, los 365 días del año, se suman al cronograma si se baja la autorización:

FarmaCity. San Martín 1125	4235256
Catedral I. España 101	4236252
Cura Alvarez. E. Carbó 702	4318285
Farmacia Magna. Santiago del Estero 302	343-4461216
Villegas. Don Bosco 1505	4246573

Farmacias autorizadas de turno especial, desde las 0 hs del domingo o feriado hasta las 08 hs del lunes o día hábil siguiente:

Cura Alvarez Plus. Italia 498
Farmacia Villegas Central. E. Bavio 1

Los turnos comenzarán a las 8 hs del día indicado culminando a las 8 hs del día siguiente. Todas las farmacias deberán exhibir, en un lugar iluminado y de fácil lectura para la población, un cartel con las dos farmacias más cercana que se encuentren de turno.

HORÓSCOPO

ARIES. 21/03 AL 19/04

Si tiene problemas familiares no eluda hablar de ellos. Su previsión hace que esté económicamente tranquilo. No busque protección en sus compañeros, no la necesita.

TAURO. 20/04 AL 20/05

Un pariente le dará una gran alegría. Cuidado con los excesos en los gastos. Con más organización mejorará su rendimiento profesional. Si descuidó su salud en el pasado, ahora debe enmendarse.

GÉMINIS. 21/05 AL 20/06

Atienda bien a su familia, se lo agradecerán. Si tiene negocio propio, no lo deje en manos de nadie. Vigile su impulsiva manera de ser en el trabajo. Intente alimantarse de foma equilibrada.

CÁNCER. 21/06 AL 22/07

Procure transmitir a su pareja lo mucho que significa para usted. Beneficios económicos gracias a los juegos de azar. Su trabajo mejora gracias a las nuevas tecnologías.

LEO. 23/07 AL 22/08

Buen momento para que fructifique un romance. Su cuenta bancaria va creciendo poco a poco. Procure no crearse conflictos en su trabajo. Su salud es de hierro, aunque no debe bajar la guardia.

VIRGO. 23/08 AL 22/09

Debe ir superando esa ruptura sentimental, salga a divertirse. Cuenta con un buen asesoramiento en cuestiones de dinero. Nuevos compromisos y retos profesionales. Bailar puede ser una actividad idónea.

LIBRA. 23/09 AL 22/10

Trate de complacer más a su pareja, se lo merece. Su familia le ayudará en este mal momento económico. Va a ser difícil superar el ambiente laboral tenso. Conviene que tome medidas para conciliar el sueño.

ESCORPIO. 23/10 AL 21/11

El amor de los demás será su recompensa. Buen día para resolver sus problemas económicos. Ambiente de trabajo cordial. Va a tener que cuidarse más.

SAGITARIO. 22/11 AL 21/12

Quite tiempo a la profesión para atender al corazón. Gaste menos y podrá ahorrar para algún capricho. Los viajes de trabajo son circunstanciales, no se agobie.

CAPRICORNIO. 22/12 AL 19/01

Es algo perezoso antes de iniciar una relación sentimental. Buen momento para comenzar un plan de ahorro. Puede surgir algún problemilla laboral. Intente encontrar alguna actividad que le atraiga.

ACUARIO. 20/01 AL 18/02

Puede que su pareja le proponga matrimonio. No se lamenta, sus finanzas mejoran. En el aspecto laboral, no asuma riesgos innecesarios. Controle el nerviosismo.

PISCIS. 19/02 AL 20/03

Esa esperada reconciliación con su pareja se producirá. No tire la casa por la ventana si vienen amigos de fuera. Si se calma, conseguirá entregar a tiempo ese trabajo.

EL DIARIO

La historia de Entre Ríos

ENCONTRANOS EN REDES SOCIALES Y EN LA WEB



eldiarioentrierios



ElDiarioParana



@eldiariocomar

WWW.ELDIARIO.COM.AR

CONTACTO COMERCIAL



avisoseldiario@gmail.com



0343-4234923 | 0343-4235728 | 0343-4235747



Tapia seguirá hasta el 2028

Con Juan Román Riquelme, presidente de Boca Juniors, como la cara más relevante dentro de los nuevos dirigentes, se presentó la lista que comandará el fútbol hogareño por cuatro años. El dirigente Xeneize será uno de los vicepresidentes. P13



DE 10 A 18 LAS COPAS GANADAS POR LA SCALONETA ESTARÁN EXPUESTAS EN PARANÁ

FOTO: PRENSA LFP



La Liga Paranaense de Fútbol y la Municipalidad de Paraná han ornamentado la Sala Mayo para recibir este miércoles a las copas ganadas por la Selección Argentina.

“Sean Eternos” estará hoy en la Sala Mayo

Después de tanta espera, el evento organizado por la Liga Paranaense de Fútbol y la Municipalidad de Paraná se hará presente en la capital entrerriana. Con entrada libre y gratuita y la presencia de los trofeos más icónicos del fútbol a nivel selecciones.

Este miércoles, la ciudad de Paraná será el epicentro de un evento que quedará grabado en la memoria de todos los amantes del fútbol: “Sean Eternos”, una jornada única donde los fanáticos podrán admirar de

cerca la Copa del Mundo, la Copa América y la Finalissima.

El evento se llevará a cabo en la Sala Mayo, de 10 a 18, con entrada libre y gratuita, ofreciendo a toda la comunidad la posibilidad de vivir la historia del fútbol en primera

persona. Organizado por la Liga Paranaense de Fútbol y la Municipalidad de Paraná, este evento es una oportunidad sin precedentes para la región, que contará además con la invitación de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) y el Consejo

Federal de Fútbol.

“Sean Eternos” no es solo un evento deportivo, es una celebración del fútbol que trasciende fronteras, donde los fanáticos podrán revivir momentos inolvidables y sentir la emoción de te-

ner frente a ellos los trofeos que simbolizan la grandeza de este deporte.

Se desde la LPF y el Municipio local se invita a todas las familias, niños, jóvenes y adultos a formar parte de este homenaje al fútbol. Es una ocasión perfecta para conocer en persona los trofeos que marcan la historia y disfrutar de un ambiente lleno de pasión y orgullo futbolístico.

PATIO GASTRONÓMICO. En torno a este evento, los clubes que conforman la liga de la capital provincial, estarán conformando un patio gastronómico en el Puerto Nuevo.

Allí ofrecerán diferentes alternativas gastronómicas para aquellas personas que se acerquen a compartir esta jornada única cerca de los trofeos más icónicos del fútbol a nivel selecciones.

Sin actividad en Primera Masculina y Sub 23

Desde la Liga Paranaense se informó ayer que el próximo fin de semana no se jugarán los partidos correspondientes a la cuarta fecha de la Copa BPlay de la LPF. Los mismos pasarán para el fin de semana del 28 y 29 de septiembre.

La Liga Paranaense de Fútbol, luego de un análisis de la situación, decidió que este fin de

semana no se juegue la cuarta fecha de la Copa BPlay de la LPF. Los motivos son puntuales.

El domingo es debido a que Patronato juega de local su partido antes Estudiantes de Caseros por la fecha 33 de la Zona A de la Primera Nacional; y la Policía de Entre Ríos, además, tiene otras actividades que cubrir. Por tal motivo les resulta imposible

prestar el servicio de adicionales ese día.

Mientras que el día sábado desde las 16 se juega el superclásico entre Boca Juniors y River Plate, por la jornada 15 de la Liga Profesional Argentina. Por lo cual, como es habitual dentro de nuestro ámbito, no se programen partidos liguitas que se superpongan con di-

cho evento.

Por lo tanto, esas categorías no jugarán este fin de semana, siendo para las demás divisiones la actividad normal. Primera Masculina y Sub 23 volverán a ver acción el fin de semana del sábado 28 y el domingo 29 de septiembre.

EMPATE EN CERO. Belgrano

y Patronato cerraron ayer la tercera fecha de la Copa de la Liga, con un empate sin abrir el marcador.

Tras este partido que fue dirigido por Maximiliano Durán, el Rojinegro alcanzó la punta, la cual comparte junto a Instituto, ambos con siete puntos. Mientras que el Mondonguero quedó tercero con cinco unidades.

Deportes

RENOVACIÓN DIRIGENCIAL EN LA ASOCIACIÓN DEL FÚTBOL ARGENTINO

Chiqui Tapia comandará la AFA hasta 2028

Con Juan Román Riquelme, presidente de Boca Juniors, como la cara más relevante dentro de los nuevos dirigentes, se presentó la lista que comandará el fútbol hogareño por cuatro años. El dirigente Xeneize será uno de los vicepresidentes.



Claudio Chiqui Tapia encabeza la única lista presenta para conducir la Asociación del Fútbol Argentino hasta el año 2028.

El presidente de la Asociación de Fútbol Argentino (AFA), Claudio Fabián Tapia, será reelecto en su cargo por tercera vez debido a que no se presentó ninguna lista en su oposición y, además de tener a Juan Román Riquelme como vicepresidente, in-

cluye a varios nombres importantes en su nuevo Comité Ejecutivo.

Este lunes en la sede de la AFA en la calle Viamonte se llevó a cabo la presentación de listas para competir en las elecciones del ente madre del fútbol argentino que iban a tener lugar el próximo 17 de octubre.

Debido a que antes de las 18 no se presentó ninguna opción antagónica a la de Tapia, el actual presidente de la AFA fue reelecto en su cargo por tercera vez y estirará su mandato hasta 2028.

Sin lugar a dudas, el nombre más relevante que aparece en el nuevo

Comité Ejecutivo es el de Riquelme, presidente de Boca, que se transforma en el primer exjugador de la Selección argentina en ocupar un cargo de tal tamaño en la Asociación del Fútbol Argentino. El ídolo boquense tendrá este lugar debido a que, tras el periodo de la Co-

misión Normalizadora en 2017 y la asunción de Tapia en su primer mandato, se determinó que un representante de Boca, River e Independiente ocupen el puesto de vicepresidentes.

El gran revuelo que generó la nueva nómina de integrantes del Comité Ejecutivo fue el apartamiento de Pascual Caiella, vocal titular en el mandato que finaliza de Tapia y vicepresidente primero de Estudiantes de La Plata, en medio del enfrentamiento entre la AFA y el presidente del 'Pincha', Juan Sebastián Verón, por la implementación de las Sociedades Anónimas Deportivas en el fútbol argentino. Su lugar lo ocupará Mariano Cowen, presidente de Gimnasia de La Plata.

Más allá de los nombres importantes de la Primera División, el clave del armado del nuevo Comité Ejecutivo de la Asociación del Fútbol Argentino está en los hombres del ascenso y del fútbol del Interior que ocupan 17 de 33 puestos posibles.

BUENAS NOTICIAS PARA PARANÁ. Javier Treuque será también otro de los vicepresidentes de la AFA, lo que posiciona a la Liga Paranaense de Fútbol en la reestructuración dirigencial de la entidad, teniendo en cuenta la afinidad del dirigente chubutense con Alejandro Schneider, presidente de la liga local.

Treuque estuvo hace muy poco en Paraná, en la inauguración de la Delegación Provincial del Consejo Federal de la Asociación del Fútbol Argentino en Paraná, donde junto a Mario Gianmaria (Secretario de Interior del CFFA y Presidente de la liga Rosarina), representaron a la AFA en dicho evento.

El crecimiento político del fútbol de Paraná en los últimos tiempos es sostenido, con gestos que vienen demostrando desde calle Viamonte en la Capital Federal, para con el máximo dirigente de la LPF.

Alejandro Schneider, quien para este miércoles gestó la llegada de las copas ganadas por la Selección Argentina de Fútbol a la ciudad de Paraná, viene forjando lazos profundos con diferentes actores importantes del fútbol nacional. Lo que marca precedentes de cara al futuro.

Nicolás Ramírez será el árbitro encargado de dirigir el superclásico

Nicolás Ramírez será el árbitro que impartirá justicia en el superclásico entre Boca y River que se disputará el próximo sábado a las 16 en La Bombonera, en marco de la decimoquinta fecha de la Liga Profesional de Fútbol.

Ramírez anteriormente había sido escogido para dirigir el clásico disputado en febrero de este año, el cual fue un empate 1-1 (Pablo Solari y Cristian Medina para sus respectivos equipos) en el estadio Monumental, pero se desgarró y Yael Falcón

Pérez fue su reemplazo.

De esta forma, será la primera vez que el juez de 37 años dirige un superclásico.

No fue el único nombre que sonaba para dirigir al "Xeneize" y el "Millonario", ya que Facundo Tello y Yael Falcón Pérez tam-

bién estuvieron en carpeta para impartir justicia el sábado.

El resto de la terna arbitral está conformada por Maximiliano Del Yesso y Facundo Rodríguez, en las líneas, Julio Barraza y Walter Ferreyra, como cuarto y quinto árbitro respectivamente,

Héctor Paletta será el encargado del VAR, y la AVAR será Mariana de Almeida.

El enfrentamiento se dará el sábado 21 de septiembre a las 16.00 horas desde La Bombonera con la transmisión de la señal deportiva ESPN Premium.

Deportes

EL ANÁLISIS DE WERNER, TRAS EL INICIO DE LA COPA DE ORO

“La diferencia de puntos que hizo Santero es importante”

Mariano Werner estuvo lejos del protagonismo en la 11ª fecha del Turismo Carretera. Si bien el Mustang se mantuvo en el Top 10 durante todo el fin de semana, el entrerriano reconoció que no tuvo el potencial que a él le hubiese gustado.

El paranaense Mariano Werner tuvo un inicio de Copa de Oro que fue el esperado. El campeón de Turismo Carretera reconoció que no tuvo el rendimiento que pretendía en el Ford Mustang del Fadel Werner Competición y se fue de San Luis a 28,5 puntos del líder, Julián Santero.

“El balance es regular, sumamos puntos, pero no funcionamos como queremos. Estamos penando por lo derecho, así que hay que seguir trabajando. En la carrera traté de pelear para mantenerme en ese lugar del pelotón”, dijo el Werner que llegó a la 11ª fecha a 15 unidades del mendocino y se fue a 28,5, aun sacando provecho de los tres excluidos que hubo delante suyo en el resultado final de la carrera puntana.

“La diferencia puntos que hizo Santero es importante, pero en esta instancia le doy importancia a la regularidad, así que esperemos ir achicando terreno en la Copa”, opinó Werner, que se tiene fe para la próxima fecha en Paraná, de local, en un circuito que conoce desde chico.



“El balance es regular, sumamos puntos, pero no funcionamos como queremos”.

El Mustang N°1 no tuvo el potencial del inicio del torneo y se pareció más al de las últimas fechas. Si

bien clasificó quinto, quedó a 6/10 del poleman Julián Santero, quien corre con el mismo modelo. Mien-

tras que en la serie no pudo avanzar. En tanto, en la final largó octavo y llegó noveno en pista. Luego,

producto de las exclusiones por técnica, quedó reposicionado en el sexto puesto.

EL TC EN PARANÁ

Comenzó el armado de las tribunas en el autódromo local

El autódromo de Paraná ya se alista para la próxima fecha del Turismo Carretera (TC). Este evento se llevará a cabo el sábado 28 y domingo 29 de este mes, siendo la segunda fecha de la Copa de Oro 2024. La preparación del circuito ya comenzó con el armado de las tribunas.

La expectativa es alta y la organización proyecta la presencia de más de 50 mil personas para estos días. Días atrás, varias peñas comenzaron la espera en el ingreso al trazado del Club de Volantes Entrerrianos. Las peñas “Vino Tinto”, “El Tío”, “El Bastón”, “Locos Paraná”, “Loza

San Benito”, “El Colo”, “El Negro” y “Vamos Mariano, Grupo Ford” ya tienen su sector delimitado y tendrán el beneficio de elegir donde ubicarse dentro del CVE.

En el autódromo Ciudad de Paraná, el montaje de las tribunas para el evento ya está en marcha. Em-

presas de Buenos Aires llegaron al lugar para completar el armado en un plazo de tres días. La construcción es importante para la comodidad del espectador y el disfrute de los mismos.

Desde que se confirmó la carrera de TC en el Club de Volantes

Entrerrianos, el público comenzó a acercarse al circuito para reservar su lugar y ser los primeros en ingresar al trazado local.

La vuelta de la máxima categoría del automovilismo nacional a la capital provincial, tras ausentarse en 2023, tendrá el condimento especial con la presencia de Omar Martínez. El Gurí disfrutará junto a su gente de una segunda despedida al mando del Ford Mustang luego de lo que fue su aparición en el “Oscar y Juan Gálvez” de Buenos Aires, junto a Guillermo Ortelli.

Deportes

POSITIVA RÚBRICA EN ENTRE RÍOS

Acuerdan acciones para fortalecer el deporte y la formación en la provincia

La Cámara de Diputados y la Secretaría de Deportes firmaron un convenio de cooperación que se traducirá en actividades de capacitación, talleres y otras iniciativas tendientes a contribuir al desarrollo de sus integrantes y de la comunidad. En un acto celebrado en el Salón de los Pasos Perdidos, la Cámara de Diputados de Entre Ríos, encabezada por su presidente Gustavo Hein, y la Secretaría de Deportes, representada por el secretario Sebastián Uranga, firmaron un Acuerdo Marco de Colaboración que favorecerá la articulación de políticas públicas.

Este convenio refleja una decisión estratégica del gobierno provincial para posicionar el deporte como herramienta clave en la formación y bienestar de la ciudadanía, manifestaron las autoridades.

El acuerdo tiene como objetivo central la organización conjunta de actividades de capacitación, jornadas y talleres que promuevan el deporte como medio de cohesión social y salud pública, con un fuerte enfoque en la inclusión y el acceso universal.

Además, ambas instituciones se comprometen a intercambiar información y experiencias, así como a fomentar estudios e investigaciones que fortalezcan la gestión deportiva y educativa en la provincia. La primera de esas actividades será un curso de Reanimación Cardiopulmonar (RCP) para personal legislativo.

“Desde hace un tiempo realizamos un trabajo con diferentes áreas del Ejecutivo. Más allá de lo que desarrollamos como tarea legislativa, la idea es trabajar en conjunto, en este caso con la Secretaría de Deportes, y aunar esfuerzos para hacer que las cosas funcionen”, remarcó Gustavo Hein.

A su vez, el presidente de la Cámara baja enfatizó: “Tenemos la casa de los entrerrianos abierta y

Mediante la firma de un convenio de cooperación se realizarán actividades de capacitación, jornadas y talleres que promuevan el deporte como medio de cohesión social y salud pública, con un fuerte enfoque en la inclusión y el acceso universal.



El presidente de la Cámara de Diputados, Gustavo Hein, y el titular de la Secretaría de Deportes, Sebastián Uranga, rubricaron el acuerdo en el Salón de los Pasos Perdidos de la Cámara de Diputados de Entre Ríos.

queremos crear lazos para que se acerquen a un lugar que muchas veces estuvo alejado de los problemas reales. El balance es sumamente positivo, porque encontramos recepción y una alta predisposición colaborativa”.

SENSACIONES. Por su parte, Uranga expresó su emoción durante la firma del convenio: “Para nosotros es un sueño poder trabajar y hacer cosas juntos, y esta es una gran demostración en un área como la de

capacitación, que creemos clave para la mejora continua. El deporte atraviesa a todos los actores, y encontrar en la Cámara de Diputados este respaldo y estas ganas de hacer cosas juntos realmente nos llena de emoción. Vamos a trabajar fuertemente para tener muchas actividades”.

Uranga también destacó el impacto futuro de esta colaboración: “Este es el primero de muchos encuentros que tendremos con la Cámara y todos los estamentos del

gobierno para fortalecer la formación de actores clave en el ámbito deportivo provincial”.

El acuerdo contempla que la Cámara de Diputados facilitará los espacios físicos y logísticos para la realización de las actividades, mientras que la Secretaría de Deportes se encargará de proveer instructores, material didáctico y diseñar los contenidos en función de las necesidades detectadas. Además, se establece un compromiso financiero donde cada parte asumirá los cos-

tos de las actividades que organice.

El convenio fue firmado con la presencia de los diputados Jorge Maier, Liliana Salinas y Débora Todoni; la secretaria de la Cámara baja, Julia Garioni, y el prosecretario, Lucas Ullúa. Por la Secretaría de Deportes estuvieron Martín Amden, director de Deporte Federado, Capacitación y Evaluación; Roxana Villagra, directora de Deporte Adaptado; y Yohana Fucks, coordinadora de Práctica Deportiva Educativa.

EL DIARIO

Desde hace más de un siglo, informándote todos los días.

 eldiario.com.ar

 eldiarioentrerios

 ElDiarioParana

 @eldiariocomar

Panorámicas

FOTOS: SERGIO RUIZ



Enfoque integral

Con una mirada integral sobre el ser humano, considerando la persona como una totalidad compleja cruzada por distintas dimensiones, la Expo Holística presentó en la Sala Mayo una muestra de la oferta que, en el rubro, existe en la región. El encuentro se planteó como un espacio para que la gente de Paraná y alrededores conozca otras técnicas, terapias y herramientas que le puedan generar bienestar. Las terapias y técnicas alternativas que se presentan como complemento a los tratamientos médicos y sanitarios más ortodoxos, han ido ganando terreno. En el marco del encuentro se brindaron demostraciones, capacitaciones y charlas que comprendieron temáticas como Angeología, Hipnoterapia, la energía del dinero -entre otras- que se llevaron a cabo cada media hora como parte de una nutrida programación.

